
（４）行政目的を廃止した建物・土地の有効活用の現状についてお伺いします。

されており、非常に優れているものであると認識しています。

計画策定から２年が経過したところで、進捗状況の確認も含めて以下順次質問します。

　計画通りに実施されていけば問題は少ないのですが、市の歳入歳出は計画通りに

なるとは限りませんし、予期しない改修・修繕等も出てくることもあるかと思います。

（１）施設修繕情報ボードの現状はどうなっておりますか。

（２）改修・修繕件数及びかかった費用の推移についてお伺いいたします。

（３）未修繕の現状と今後の課題についてお伺いいたします。

（５）施設の建替え等と改修・修繕費用とのバランスについてどのように考えますか。

髙橋　剣二

答弁を求める者質　問　の　件　名　及　び　質　問　の　要　旨　（質問時間）

１　公の施設の改修・修繕について 　　　　　（４０分）

公共施設等利用計画」に基づいて一般質問をさせていただきます。

　この白書と計画には、鶴ヶ島市の公の施設の過去、現状、将来予測が綿密に計画

市長

　平成２６年１２月に鶴ヶ島市が作成した「鶴ヶ島市公共施設修繕白書」及び「鶴ヶ島市


